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MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO
UNIVERSIDADE FEDERAL DO SUL DA BAHIA

CENTRO DE FORMAÇÃO EM TECNO-CIÊNCIAS E INOVAÇÃO

ATA Nº 1091 / 2023 - CFTCI (11.01.05.01)

Nº do Protocolo: 23746.008694/2023-18
Itabuna-BA, 13 de setembro de 2023.

ATA Nº 07/2023 - REUNIÃO
ORDINÁRIA DA
CONGREGAÇÃO DO
CENTRO DE FORMAÇÃO EM
TECNOCIÊNCIAS E
INOVAÇÃO DA
UNIVERSIDADE FEDERAL
DO SUL DA BAHIA - UFSB,
REALIZADA EM 10/08/2023
ÀS 10:00 HORAS.

Aos dez dias do mês de agosto de dois mil e vinte e três, com início às 10:00 horas,
realizou-se a 7ª reunião ordinária do ano de 2023 do Centro de Formação em
Tecnociências e Inovação - CFTCI Campus Jorge Amado. A reunião foi realizada de forma
presencial. A reunião foi conduzida pelo Decano Prof. Raonei Alves Campos. Estiveram
presentes: o Prof. Raonei Alves Campos (Decano), Prof. Abílio José Procópio Queiroz
(Coordenador Engenharia Sanitária e Ambiental), Prof. Edcarllos Gonçalves dos Santos
(Coordenador Engenharia de Transportes e Logística), o Prof. Fabricio Luchesi Forgerini
(Representante Docente), a discente Brenda Paixão (Representante discente), o Prof.
Icaro Andrade Souza, o Prof. Fabio da Silva do Espírito Santo e o Prof. Narcísio Cabral de
Araújo. O Prof. Raonei Alves Campos iniciou a reunião cumprimentando a todos os
presentes e apresentou os pontos de pauta: 1- Informes. O Prof. Raonei Alves começou
informando que na semana anterior houve uma reunião online com os decanos e a
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reitoria onde foi informando que a universidade havia recebido um quantitativo de vagas
tanto de técnicos quanto de docentes. Sendo que para técnicos fora um total de 64 vagas
e de docentes 20 vagas. Passada a fala o Prof. Edcarllos Gonçalves informou que a
PROPLAN já havia solicitado que os centros fizessem o planejamento do PCA de 2024
levando em consideração os mesmos limites do ano de 2023. 2 ? Certificado digital
(compras de reagentes) . O Prof. Raonei Alves explicou que a Policia Federal exige que
o responsável pelas compras de reagentes/produtos controlados possua um certificado
digital. O Prof. Raonei Alves propôs que a compra deste certificado digital fosse feita a
partir da verba de custeio do centro. Após uma breve discussão todos foram de acordo a
aquisição. 3- Minuta da Resolução - Gastos . O Prof. Raonei Alves explicou que o
centro não possuía uma resolução que pudesse balizar os gastos com as verbas
destinadas diretamente ao centro. Em seguida o Prof. Raonei Alves agradeceu aos
membros da comissão de elaboração da presenta minuta. O prof. Fabricio Luchesi explicou
que a comissão pensou numa minuta em que a maior parte dos docentes e estudantes
pudesse usufruir dos recursos do centro. O prof. Raonei Alves esclareceu que recebeu as
considerações feitas tanto pelo Prof. Fabio da Silva, quanto da Prof(a). Julia Gouvea. Após
uma ampla discussão os membros da congregação optaram por retirar de pauta o ponto
3, para que houvesse uma melhor amadurecimento da minuta. 4 ? Aprovação do
Planejamento 2023.3. O prof. Raonei Alves explicou que esse planejamento foi feito em
conjunto com os coordenadores no final do ano de 2022, mas que houve algumas
pequenas alterações devido à pequenas demandas que surgiram ao final do quadrimestre
2023.2. O prof. Raonei Alves citou como alteração o caso da componente de Algébra
Linear que foi retirada, pois, o docente responsável teria que atender outra demanda do
centro ao qual ele está vinculado. Após uma breve discussão o planejamento foi aprovado
pelos membros da congregação. 5 ? Edital interno de Apoio aos Laboratórios. O Prof.
Prof. Edcarllos Gonçalve explicou que a gestão estava pensando em elaborar um edital
interno para apoio às atividades acadêmicas junto aos docentes, e que desta forma,
precisaríamos montar uma comissão para elaboração deste edital. A partir das falas ficou
estabelecido que a comissão seria composta pelos professores Edcarllos Gonçalve, Fabio
da Silva e o prof. Fabricio Luchesi. 6 ? O que Ocorrer. Não houve manifestação neste
ponto. Sem mais a tratar, o Prof. Raonei Alves Campos encerrou a reunião agradecendo a
participação de todos, e eu, Raonei Alves Campos, Decano do CFTCI, lavrei a presente Ata
que, depois de lida e estando em conformidade, deverá ser aprovada e assinada por
todos. Itabuna, 10 de agosto de 2023.
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(Assinado digitalmente em 13/09/2023 08:18 )
ABILIO JOSE PROCOPIO QUEIROZ
COORDENADOR DE CURSO - TITULAR

CESA (11.01.05.01.02)
Matrícula: 3071512

(Assinado digitalmente em 13/09/2023 10:51 )
EDCARLLOS GONCALVES DOS SANTOS

COORDENADOR DE CURSO - TITULAR
CETL (11.01.05.01.01)

Matrícula: 1716516

(Assinado digitalmente em 14/09/2023 07:13 )
FABRICIO LUCHESI FORGERINI

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR
ARAPCTSul (11.01.19)

Matrícula: 1623837

(Assinado digitalmente em 13/09/2023 00:05 )
RAONEI ALVES CAMPOS

DIRETOR - TITULAR
CFTCI (11.01.05.01)
Matrícula: 1082364
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